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通学安全分科会「通学路調査」  

発行：柏市教育委員会  

令和 7 年度第 1 回地域協議会全体会の概要  

 令和 7 年 5 月 16 日（金）に令和 7 年度第 1 回地域協議会が開催されました。令和 7 年度は，モデ

ル校として学校の魅力を高め，子どもたちにとってより良い教育を実現するための取組について検討

する「学校運営分科会」と，通学路の安全対策について検討する「通学安全分科会」の 2 つの分

科会を開催し，全体会にて意見交換を行っていきます。  

 第 1 回地域協議会では，学校運営分科会は開催せず，全体で通学路の安全について調査しました。  

義務教育学校開校時に想定される通学路案を基に，「柏一小方面」「旭東

小方面」の 2 グループに分かれ，実際に歩いて調査を行い，危険箇所や注意

が必要な箇所を確認しました。子どもたちにとってより安全な通学路となる

よう，方面ごとの課題を洗い出し，整理しました。  

（想定通学路案は，柏中学校，柏第一小学校，旭東小学校の現在の通学路を

基に，各学校からの意見を受けて作成しました）  

西口公園裏の一方通行道路  

交通量は少ないが，一部横断歩

道がない箇所がある 

西側交差点  

歩道がある側（登校時右側）

に渡るところに横断歩道が

ない 

柏中学校前交差点  

交差点の利用児童生徒が多

く，付近で直進，横断がある

ため ,混雑が予想される。交

差点付近の混雑緩和のた

め，東門・南門に迂回するル

ートもあるとよいのでは（下

図黄矢印のようなイメージ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

柏駅西口交差点  

地下道の入り口が死角を作っており，国

道に並行する横断歩道は見通しが悪く

危険（左図×印参照） 

ミニストップ前交差点～国道 6 号線  

交差点は，交通量が多いことに加え，山になっており見

通しがよくない。道路幅が狭く，両側に歩道はあるもの

の，どちらも狭い 

柏西口第一公園付近  

公園横から柏中学校前交差

点に向かう道は，歩道が片

側にしかない。段差付きの歩

道となっているが，幅が狭く

すれ違いが困難  

また，公園の植栽が道路に

はみ出していることがある 

柏 一 小 からクレストホテル  

登校時に搬入のトラックが多く，歩道も狭いため，通学

路には適さないか（現在も通学路としていない）。柏一

小正門を右折し，地下道を通るとよいのでは 

あけぼの 2 丁目交差点  

国道 6 号線を横断するには，

うどん市の前の歩道橋が望ま

しいか。交差点は，右折矢印

信号となっており，歩道橋で

横断後，バイクセンター側に

渡る横断歩道は，見通しもよ

いため安全では（下図参照） 

 

 

 

 

 

 

 

 

国道 6 号線  

歩道は両側ともに広く整備さ

れているが，自転車の通行が

多いため注意が必要  

葉山陸橋  

陸橋は，現在も通学路になっ

ているが，歩道は狭い部分が

ある 

 

注）今回の通学路調査及び意見交換で整理された課題について示したものです 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

ご意見・ご質問  

関係校の子どもたち，保護者，地域の皆様が安心して開校を迎えられるよう，不安や疑問に

丁寧に対応してまいります。ご意見やご質問がございましたら，意見投稿フォームや    

問い合わせメールからお寄せいただくか，出前講座型意見交換会を実施していますので  

お気軽にご活用ください。  

詳しくは柏市のホームページをご覧ください  

義務教育学校って 
どんな学校？ 
もっと詳しく知りた
いな！ 

柏 市 H P  

問い合わせメール  

柏市教育委員会  教育総務部  教育政策課  

 ０４－７１９７－２６３０  

kyoikuseisaku@city.kashiwa.chiba.jp 

詳しく知りたいけど
仕事に子育てと忙し
くて時間がなかなか
とれない… 

説 明 動 画  

F A Q  

問い合わせ  

メール  

未就学の子どもが  
いるんだけど，     
子どもと一緒に直接
説明が聞きたいわ… 

出前講座型  

意見交換会  

申請フォーム  

〈令 和 7 年度地域協議会のスケジュール〉  

 第 1 回  第 2 回  第 3 回  第 4 回  第 5 回  第 6 回  

学 校 運 営  

 

分 科 会  

 

- 
（全委員で通学安全 

分科会を開催） 

■モデル校としての

魅力を高める取り組み 

・新しい時代に求めら

れる質の高い教育 

・不登校支援 

・特別支援教育の充実 

 

- 
（全委員で通学安全 

分科会を開催） 

■教職員の多様な配置

について 

■中学生の工事期間

の安全確保，中学生に

とっての教育効果につ

いて 

■学校行事のあり方に

ついて 

 

 

■全委員で全体会を

開催し，１年間の各分

科会での意見交換を

踏まえ，意見集約最終

案を作成 

 

通 学 安 全  

 

分 科 会  

■想定通学路案を基

に，柏中学校周辺を実

際に歩いて調査し，課

題を整理 

■通学路の危険箇所へ

の対応策の検討 

■スクールバス運行

（案）の概要について 

■想定されるスクール

バス運行ルート・停留

所の確認 

■スクールバス運行に

おける課題の整理 

■想定通学路案の調査

（2回目） 

■想定通学路案，スクー

ルバスルート案の作成 

■通学の安全上懸念さ

れる課題とその対策

の取りまとめ 

※スケジュールは，意見交換の状況により変更になることもあります  

※上記スケジュールのほか，委員による他自治体の義務教育学校への視察も検討しています  

 

向原から柏中学校南西へ 

西側には段差つきの歩道があ

るが，横断歩道がないため現状

では横断は危険。カーブになっ

ているため，見通しも悪い 

 

 

 

 

 

バナナライフ前交差点  

信号待ちの溜まりが狭い 

旭東小学校から気象大へ 

抜ける道路  

一方通行になっている。歩道が

なく道路も狭いため，車両が通

るとすれ違いが危険  

柏中学校南側道路  

現状，この道を通っている生徒

は少ない。柏中東側道路の歩

道が狭いため，住宅街の中の道

路を通っている 

居酒屋はじめ前交差点  

交差点付近の歩道が大変狭く

なっており，信号待ちできない

可能性も。ローソン方面から遠

回り以外の迂回路はなし 

旭町 5 丁目交差点  

（トヨタカローラ前） 

交通量が多い交差点。現状で

も通学路となっている。 

旭町 2 丁目在住の子どもはこ

の交差点で国道 6 号線を横断

する必要がある 

次回以降の通学安全分科会で，今回整理した課題への対応策について意見交換をしていきます。

令和 12 年度の開校に向けて，子どもたちが安全に・安心して通学できるよう，市教育委員会と学

校，地域，関係機関等と連携しながら，引き続き調査・検討していきます。  


